



A.M.A.M. Argentina

¡Abrazamos la vida!

2019

PAZ Y BIEN

5 de abril

Queridas hermanas y hermanos:

Cuando nos dan un regalo nos sentimos emocionados, agradecidos. Cuesta poner en palabras ese sentimiento...a la vez es bueno compartir alegrías.

En el día de ayer, 4 de abril, el Señor nos regaló una jornada de celebración hermosa, profunda. Ocurrió en Pilar, Comunidad FMMDP. Inst. Madre del Divino Pastor.

La motivación fue grande: Conmemorar y celebrar el 20º de la Aprobación de los Estatutos A.M.A.M.

Como puede verse en nuestro logo, ese brote del tronco que representa la Familia Religiosa que la Beata María Ana Mogas fundó, somos nosotros. A 20 años de ese acontecimiento que primero nos conmovió, el mismo que tuvimos que asumir ampliando la sencilla inspiración inicial, hoy nos pone ante la emoción de reconocer que la Gracia de Dios es inmensa.

El largo camino recorrido nos muestra signos de autenticidad, las cosas de Dios permanecen, crecen y siguen más allá de nuestras reconocidas limitaciones.

Estamos felices y agradecidos. La Providencia nos regaló un brotecito y hoy sentimos la misericordia de Dios a la sombra de un árbol cuidado por hermanos y hermanas que amamos valorando lo poco y lo grande que cada uno puede ofrecer.

Fue un bendecido Encuentro de abrazos largos, oración, Eucaristía, comida y bebida compartida con alegría, Fiesta de Cumpleaños de esta Familia franciscana desde el carisma de María Ana.

Llegue a todos el cariño y el abrazo de los asociados y asesoras de Argentina.

En nombre del equipo animador y a su servicio: Marta.